

Jornadas por la Rehabilitación

Los magallánicos nos enfrentamos, nuevamente, al desafío de aportar decididamente para que continúe la gran labor que realizan los tres centros de rehabilitación en Magallanes.

En la víspera, se realizó el lanzamiento de la 37ª versión de las Jornadas por la Rehabilitación bajo el inspirador lema "La Fiesta de Todos". Estamos ante un evento anual significativo que también es un recordatorio crucial de la importancia de la solidaridad y el compromiso comunitario en nuestra región.

Este encuentro destaca la labor inestimable que realiza el Club de Leones Cruz del

Sur a través de los tres centros de Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir.

Estos establecimientos no sólo ofrecen terapias físicas y psicológicas indispensables para la recuperación de sus pacientes, sino que también brindan un espacio de esperanza y resiliencia.

Las Jornadas por la Rehabilitación son una oportunidad para unirnos como comunidad, reconociendo y apoyando el trabajo arduo y la dedicación de los profesionales de la salud, los voluntarios y, por supuesto, los propios pacientes que luchan diariamente por mejorar su calidad de vida.

El año pasado, los centros brindaron

329 mil 591 atenciones, favoreciendo a 6 mil 567 pacientes. Esto evidencia la creciente demanda de estos servicios y cuán necesario son estos centros y el personal que ha hecho posible la rehabilitación de miles de personas, principalmente niños y niñas.

La fecha para materializar nuevamente la solidaridad magallánica será el 16 de noviembre y la meta a recaudar es de mil 120 millones de pesos.

Si bien es fundamental continuar respaldando la labor leonística, pero también es una oportunidad de transparentar una realidad: el centro de rehabilitación está subsidiando al Estado, pues

la salud es un derecho constitucional y es deber del sistema de salud crear las condiciones para que cada persona pueda tener acceso a tratamientos de rehabilitación cuando alguna enfermedad o accidente afecte su bienestar y autovalencia.

Por otra parte, es crucial también reconocer el impacto positivo que estas jornadas tienen en la percepción pública sobre la rehabilitación y las discapacidades. A través de eventos como este, se promueve una mayor conciencia y comprensión, desafiando estigmas y promoviendo una cultura de empatía y apoyo.